

Jaime Vadell recibe el Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales 2025

El galardón incluye un diploma oficial, una pensión vitalicia, y una suma de casi 23 millones de pesos chilenos

| El actor, director, dramaturgo y gestor teatral Jaime Vadell ha sido distinguido con el Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales 2025. Reconocimiento otorgado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Chile, según consigna Futuro. En esta nota, te contamos todos los detalles. Sobre el reconocimiento El jurado valoró su extensa trayectoria, señalando que se ha consolidado como uno de los actores más destacados y versátiles del país. Desde sus primeros pasos en el teatro universitario hasta su presencia en televisión, cine y teatro, sus interpretaciones han permanecido en la memoria colectiva. Se destaca además su capacidad para transitar entre roles dramáticos y cómicos, su disciplina, creatividad y su generosidad artística, tanto en el escenario como tras bambalinas. El acta del jurado también subraya su aporte como gestor cultural: fundador de espacios teatrales, promotor del teatro en regiones, y formador de nuevas generaciones. Trayectoria de Jaime Vadell Nacido en Valparaíso en , Vadell ha desarrollado una carrera artística que supera los sesenta años en diversos medios: teatro, cine y televisión. Se formó en el Instituto Nacional de Santiago, participando en la Academia Dramática de Julio Durán Cerdá, y luego se vinculó al Centro de Arte Dramático del Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile. Ha trabajado con importantes directores nacionales como Raúl Ruiz, Silvio Caiozzi, Pablo Larraín, Sebastián Lelio y Andrés Wood. Sus obras han sido exhibidas a nivel internacional en festivales como Cannes, Berlín y Venecia. También fue fundador y director artístico de Teatro La Feria , espacio histórico por su independencia creativa, propuestas estéticas e impacto en el público y en la descentralización cultural. Detalles del premio El galardón incluye un diploma oficial, una pensión vitalicia, y una suma que para este año asciende aproximadamente a 23 millones de pesos chilenos Asimismo, esta distinción forma parte de los Premios Nacionales establecidos por la ley vigente, los cuales se entregan cada dos años en distintas disciplinas artísticas y culturales. Reflexiones del premiado Al enterarse de la distinción, Vadell expresó emoción, gratitud al jurado y un sentimiento de responsabilidad. Afirmó sentirse honrado de "entrar a la historia, al cuento en grande", y señaló que el reconocimiento le impone un deber con la cultura y con su rol como artista en el país. Contenido patrocinado

Autor: Benjamín Carrasco